

NEWSLETTER GAMA MULTI GROUP

The New Gama Multi

Indexs Berita

- ▶ THE NEW GAMA MULTI
- ▶ GAMA MULTI BERSAMA FAKULTAS FARMASI UGM DIRIKAN UNIT USAHA GAMA HERBAL INDONESIA
- ▶ GAMATECHNO BERPARTISIPASI DALAM PAMERAN CEBIT 2013 HANNOVER - GERMAN
- ▶ SERAH TERIMA JABATAN GENERAL MANAGER UC HOTEL
- ▶ GAMA KONSULTAN ADAKAN KUNJUNGAN KE ISTANA PRESIDEN YOGYAKARTA BAGI DITJEN PAJAK
- ▶ SQUARE STORE GAMA BOOK STORE "GO GREEN"
- ▶ GMF MENGGANDENG BRI SYARIAH JALAN KAN KPR BERSUBSIDI
- ▶ GAMA LOGISTIK JASA PENGIRIMAN SEMUA KIRIMAN
- ▶ GAMA AUTO SERVICE SELENGGARAKAN PELATIHAN OTOMOTIF BAGI DOSEN DAN MAHASISWA



Organisasi Gama Multi Group sebagai Perusahaan Nasional yang sedang berkembang tentunya dituntut untuk dapat terus beradaptasi menyesuaikan dengan kondisi dan tantangan usaha terkini. Berdasarkan hasil keputusan Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS) Luar Biasa PT. Gama Multi Usaha Mandiri pada

tanggal 26 Februari 2013 di Ruang Sidang Pimpinan Rektorat UGM, Gama Multi Group resmi dipimpin oleh M. Afrizal Hernandar, ST., MBA sebagai Direktur Utama, dan Taufikur Rahman, SE., MBA sebagai Direktur Keuangan dan SDM.

Selain Dewan Direksi, dalam RUPS juga memutuskan dan mengangkat Dewan Komisaris Gama Multi Group. Komisaris

Utama Gama Multi Group adalah Prof. Ir. Dwikorita Karnawati, MSc., Ph.D dengan anggota Dewan Komisaris Drs. Gugup Kismono, MBA., Ph.D dan Prof. Ir. Toni Atyanto Dharoko, M.Phil., Ph.D untuk masa jabatan selama lima tahun sebagai pengganti Dewan Komisaris sebelumnya, Prof. Ir. Toni Atyanto Dharoko, M.Phil., Ph.D dan Dr. Didi Achjari, M.Com.

Dengan adanya penambahan Dewan Direksi dan Komisaris diharapkan Gama Multi Group dapat lebih berkembang lagi dan menjadi perusahaan yang semakin maju, kuat dan professional.

Gama Multi Bersama Fakultas Farmasi UGM Dirikan Unit Usaha Gama Herbal Indonesia

Dalam rangka pendirian Gama Herbal Indonesia, PT. Gama Multi Usaha Mandiri dan Fakultas Farmasi UGM melanjutkan kerjasama diantara kedua belah pihak dengan menandatangani perjanjian kemitraan pada tanggal 15 Maret 2013. Kerjasama ini merupakan kerjasama ke dua setelah kerjasama pendirian unit usaha Rumah Sehat & Apotek UGM. Tujuan dari kerjasama ini tidak hanya menggerakkan usaha di bidang pengembangan obat herbal, tetapi juga sebagai wahana pendidikan dalam rangka meningkatkan kompetensi dalam bidang produksi dan pengembangan obat herbal.

Direktur Utama Gama Multi Group, M. Afrizal Hernandar, ST, MBA dalam sambutannya mengatakan bahwa sumber-sumber herbal yang sangat besar jumlahnya dapat diubah menjadi produk nyata dalam bentuk obat herbal yang berkualitas baik. Tentunya untuk mendapatkan

produk yang berkualitas tersebut harus melalui riset-riset secara bertahap. Maka dari itu perlu adanya kerjasama dengan peneliti-peneliti



yang berpengalaman dari Fakultas Farmasi UGM, agar nantinya produk yang dikembangkan akan menjadi sebuah *masterpiece* dalam dunia farmasi. Kerjasama rintisan usaha obat herbal ini diharapkan akan berkembang secara bertahap menjadi industri besar dengan selalu menjaga kualitas bahan baku dan produksinya.

Dalam kesempatan ini, sambutan juga disampaikan oleh Dekan Fakultas Farmasi UGM, Prof. Dr. Subagus Wahyuono, M.Sc., Apt.

Indonesia memiliki keanekaragaman hayati yang sangat besar namun belum dimanfaatkan dengan maksimal, sementara Fakultas Farmasi UGM mempunyai banyak peneliti handal yang berkecimpung dalam riset obat-obatan tradisional. Melihat

kondisi ini dipastikan ke depannya unit usaha Gama Herbal Indonesia akan mempunyai prospek yang sangat bagus di Indonesia. Terkait dengan pengawasan kualitas mutu dan riset yang berkelanjutan di bidang obat tradisional, Fakultas Farmasi akan mendukung penuh usaha ini agar dapat memberi manfaat ban-

Dapatkan
10% Diskon*



Garuda Indonesia

khusus ke seluruh rute domestic
Garuda untuk penerbangan
mulai 10 April – 31 Desember
2013.

IATA 15-0 8291 1
15-3 1198 4 **accredited agent**

Khusus Pesan & Cetak di
**Gama Wisata
Lobby UC Hotel**

Jl. Pancasila No.2 Bulaksumur Yogyakarta 55281

0274 - 555 189

*Syarat dan ketentuan berlaku

yak kepada masyarakat.

Gama Herbal Indonesia akan dikelola oleh PT. Swayasa Prakarsa, anak perusahaan PT. Gama Multi Usaha Mandiri, yang merupakan produsen alat

kesehatan, obat dan obat tradisional. Untuk tahap pertama Gama Herbal akan memproduksi 8 produk obat herbal, diantaranya GamaRex, GamaDiab, Kalkugama, GamaTensi, GamaTerol,

Imunogama, GamaSlim, dan GamaLive. Secara bertahap akan ditambah sesuai dengan respon dan kebutuhan masyarakat yang akan dipasarkan ke seluruh Indonesia.

Gamatechno berpartisipasi dalam Pameran CeBIT 2013 Hannover - German

PT. Gamatechno Indonesia berkesempatan untuk ikut berpartisipasi dalam pameran *Centrum der Büro und Informationstechnik* (CeBIT) 2013 yang digelar di Hannover, Jerman, pada tanggal 5-9 Maret 2013. CeBIT 2013 merupakan pameran teknologi informasi terbesar di dunia dan merupakan barometer teknologi informasi yang mempublikasikan produk IT serta mempertemukan para pebisnis dari berbagai negara di dunia.

Selain Gamatechno, turut serta dalam pameran ini, delapan institusi dan perusahaan lain seperti Kementerian Perindustrian RI, KBRI Brussels, Abyor International, Bandung Techno Park, Batavia soft Indonesia, Masvent Technosoft dan Pesona Edu. Sebagaimana disampaikan Managing Director PT. Pro Fair Indonesia (ProFI) Paula Yahya, untuk kedua kalinya, Indonesia kembali berpartisipasi sebagai peserta pameran di antara sekitar 4.000 peserta pameran yang hadir dari puluhan negara dan disaksikan oleh lebih 300.000 pengunjung bisnis dari seratus negara lebih. Indonesia pada

CeBIT 2013 menggelar pamerannya di Hall 6, Stand G33, G35.

Anggota Dewan Pengurus Deutsche Messe AG Hannover Frank Pörschmann menegaskan bahwa CeBIT 2013 fokus pada 4 platform CeBIT 2013 yang meliputi CeBIT Pro, CeBIT Gov, CeBIT Lab dan CeBIT Life. CeBIT pro menampilkan solusi inovatif untuk semua sektor usaha. CeBIT Gov sendiri didedikasikan untuk menghadapi tantangan yang dihadapi administrasi public, diantaranya mengeksplorasi peran solusi digital maju dalam modernisasi dan mengoptimalkan proses administrasi di pemerintahan. Sementara itu, CeBIT Lab lebih fokus pada ide dan aplikasi komersial. Ini adalah tempat dimana visi diubah menjadi prototipe. CeBIT Life sendiri fokus pada cara mengubah dan mengarahkan konsumen di tengah konvergensi teknologi dan pasar.

Dengan ikut sertanya Gamatechno Indonesia dalam pameran CeBIT 2013, diharapkan Gamatechno dapat meningkatkan peluang kerjasama dengan mitra luar negeri dan

dapat mengembangkan produk-produk yang ada menjadi lebih berkualitas. Beberapa partner dari berbagai negara seperti Jerman, Belanda, UEA, Bangladesh dan Negara Timur Tengah lainnya tertarik dan melihat Indonesia sebagai partner *outsources* dan pengembangan produk. Melalui pameran ini Gamatechno mendapatkan berbagai *insight* pengembangan ide-ide produk baru dan mempelajari bagaimana perusahaan multi nasional dan negara lainnya mengemas dan memasarkan produk-produk mereka. Hal ini penting untuk memberikan wawasan bagi Gamatechno dalam mengembangkan dan menjual produk-produknya nanti agar secara kualitas maupun kemasan pemasarannya dapat setara dengan produk-produk kelas atas mancanegara.



Gamatechno berpartisipasi dalam Pameran CeBIT 2013 Hannover - German

Serah Terima Jabatan General Manager UC Hotel

Pada tanggal 12 April 2013 telah dilakukan serah terima jabatan dari *General Manager* Gama Akomodasi, HMS. Riyanto Putera, SE, kepada *Corporate Secretary* Gama Multi Group, Herry Purwanto, SH, sebagai *Caretaker* sementara di UC Hotel. Hal ini terkait dengan masa pensiun HMS. Riyanto Putera, SE pada tanggal 31 Maret 2013.

Selang waktu 1 bulan, pada tanggal 30 April 2013, *Caretaker* Sementara, Herry Purwanto telah menyerahkan tugas dan jabatannya kepada Hernawa Guntur Sem-

bada, A,Md sebagai pejabat baru Manager unit Gama Akomodasi-UC Hotel.

Selain acara serah terima jabatan, pada acara tersebut juga dilakukan penyerahan penghargaan kepada HMS. Riyanto Putera, SE oleh Direktur Utama Gama Multi Group, M. Afrizal Hernandar, ST, MBA. Penghargaan tersebut diberikan karena dalam masa kerjanya selama lima tahun (1 April 2008-31 Maret 2013), HMS Riyanto mampu memajukan Gama Akomodasi - UC Hotel pada khususnya dan Gama Multi

Group pada umumnya.

Dalam masa jabatannya, HMS Riyanto Putera telah memberikan banyak ilmu dan contoh yang sangat berguna kepada para pegawainya, mulai dari cara penyajian hidangan, *marketing*, *human resources* sampai dengan *customer service*. Diharapkan ilmu, wawasan dan pengalaman yang disampaikan dapat terus diterapkan oleh para pegawainya agar Gama Akomodasi-UC Hotel terus berkembang dan maju.



Serah Terima Jabatan General Manager UC Hotel

Gama Konsultan Adakan Kunjungan ke Istana Presiden Yogyakarta bagi Ditjen Pajak

Gama Konsultan kembali mengadakan pelatihan bagi Direktorat Jenderal Pajak Jakarta pada tanggal 1-3 April 2013. Ga-

ma Konsultan dipercaya untuk memberikan beberapa pelatihan secara rutin yang berhubungan dengan dunia kerja Ditjen Pajak

secara khusus bagi para pegawainya. Pelatihan tersebut dilakukan untuk meningkatkan kualitas sumber daya



Kunjungan Gama Konsultan ke Istana Negara Yogyakarta



manusia Ditjen Pajak. Kepercayaan ini terwujud dan terus berjalan karena Gama Konsultan dinilai oleh Ditjen Pajak memiliki kredibilitas yang sangat baik pada bidangnya.

Pelatihan tersebut didukung oleh *trainer-trainer* yang sangat

handal dan berpengalaman pada bidangnya, diantaranya Drs. Suryo Baskoro, MS (Kepala Bidang Keprotokolan UGM), Drs. Bambang Cahyono (Mantan PNS Istana Kepresidenan Yogyakarta), Ninda Nindiani, MA (*Professional MC, Public Speaker & Motivator*) dan Dr. Noor Siti Rahmani, MSc (Dosen Psikologi Industri & Or-

ganisasi UGM).

Pada pelatihan protokol kali ini terdapat kegiatan berkunjung ke Istana Kepresidenan Yogyakarta yang dipimpin oleh Drs. Bambang Cahyono selain pelatihan di dalam kelas. Para peserta memiliki kesempatan untuk berdiskusi dan praktek langsung mengenai dunia keprotokolan.



Gama Book Store



Square Store, salah satu unit kerja PT Gama Book Store, hadir dengan menawarkan berbagai produk *secondhand* dan baru yang kompetitif dan berkualitas.

Kegiatan-kegiatan usahanya meliputi penjualan produk *secondhand* dan baru (elektronik, pakaian, sepatu, peralatan kebutuhan rumah tangga dan berbagai macam produk, termasuk peralatan kantor yang telah habis masa penyusutan dalam partai besar maupun kecil) dan juga sebagai tempat penitipan atau titip jual

Square Store Gama Book Store “GO GREEN”

barang *second hand*.

Square Store sangat mengerti kota Jogjakarta yang sangat kental dengan dunia mahasiswa dan anak kost. Kebutuhan dan perlengkapan dengan kualitas bagus yang diinginkan mahasiswa dan anak kost dapat ditemukan di Square Store. Bagi mahasiswa baru, Square Store menyediakan barang berkualitas impor dan lokal dengan harga kompetitif. Sedangkan bagi mahasiswa lama atau yang sudah lulus kuliah, Square Store memberikan peluang untuk pembelian dan penjualan barang. Square Store juga tidak menutup peluang bagi masyarakat umum untuk melakukan pembelian dan penjualan.

Selain pembelian dan penjualan, Square Store juga menerima penitipan. Dengan syarat yang sangat mudah, yaitu menyerahkan fotocopy identitas (KTP/SIM), membayar biaya penitipan 5.000-15.000 rupiah

serta potongan 11% dari produk yang terjual.

Seiring dengan berjalannya waktu, Square Store kini mengembangkan usaha dengan konsep *go green* yang meliputi *reuse, recycle, reduce* sesuai dengan salah satu misi PT Gama Book Store yaitu “Memberikan kontribusi terhadap perbaikan lingkungan hidup melalui pemanfaatan kembali produk yang berkualitas”. Square Store hadir tidak saja sebagai tempat penjualan, titip jual, dan pembelian akan tetapi juga tempat peninjauan pengembangan rekon-disi produk *second hand*.

Produk-produk tersebut dapat dilihat di gerai Square Store di Ruko UGM No. 3-4 Jl. Agro Selokan Mataram, Caturtunggal, Depok, Sleman, D.I.Yogyakarta (Telp.0274-588818, 588717, Fax 0274-588818) atau hubungi Vera (0811266295) atau Gunawan (085711707766).



Customer Gathering GMF



GMF Menggandeng BRI Syariah Jalankan KPR Bersubsidi

Gama Multi Finance yang merupakan salah satu unit bisnis Gama Multi Group, saat ini semakin mengembangkan bisnisnya dengan melayani pembiayaan kepemilikan rumah (KPR), dimana sebelumnya GMF telah melayani pembiayaan multiguna untuk pembelian barang berbasis syariah.

Pembiayaan KPR ini disampaikan pada acara *Customer Gathering* Gama Multi Finance tanggal 28 Februari 2013 di UC Hotel yang dihadiri oleh Kepala Tata Usaha dan Bendahara Gaji seluruh Fakultas Universitas Gadjah

Mada. Pembiayaan KPR yang dapat dilayani GMF antara lain KPR bersubsidi (FLPP) dengan harga rumah Rp. 88 juta atau 700rb an per bulan selama 15 tahun dan KPR Reguler /tanpa subsidi.

Pembiayaan KPR bersubsidi ini merupakan produk pembiayaan kepemilikan rumah yang diterbitkan Bank BRI Syariah. Tujuannya adalah untuk pembiayaan rumah dengan dukungan bantuan dana fasilitas likuiditas pembiayaan perumahan (FLPP) kepada masyarakat berpenghasilan rendah (MBR) dalam rangka pemilikan rumah sejahtera yang dibeli dari pengembang (*developer*). Pengelolaan fasilitas

tersebut dilaksanakan oleh Badan Layanan Umum Pusat Pembiayaan Perumahan Kementerian Perumahan Rakyat melalui lembaga perbankan yang sasarannya untuk menurunkan tingkat margin pembiayaan KPR bagi MBR.

Selain itu GMF juga melayani KPR Reguler tanpa subsidi. Tujuan KPR jenis ini adalah untuk pembelian properti, pembangunan atau renovasi rumah dan untuk pengalihan pembiayaan atau *take over*. Untuk informasi lebih lanjut mengenai pembiayaan KPR ini dapat langsung mengunjungi Gama Multi Finance, Bulaksumur H-5 Yogyakarta, telp.0274 549426/3155669.



KPR bersubsidi (FLPP)
dengan harga rumah
Rp. 88 juta atau
700rb an per bulan

Gama Logistik Jasa Pengiriman Semua Kiriman



www.gamalogistik.com

Gama Logistik merupakan pusat jasa pengiriman yang melayani semua jenis kiriman baik lokal, regional maupun mancanegara. Outlet-outlet Gama Logistik berlokasi di Bulaksumur A-11 Yogyakarta (satu lokasi dengan kantor pusat PT. Gama Wisata), di Jl. Agro Selokan Mataram dan di Jl. Prof. Dr Sardjito No. 25 (satu lokasi dengan Rumah Sehat dan Apotek UGM). Pelayanan diberikan setiap hari Senin-Jum'at pukul 08.00-16.30 WIB dan hari Sabtu 08.00-12.00 WIB.

Gama Logistik memiliki layanan paling lengkap diantara jasa pengiriman lain bahkan mungkin

yang terlengkap di Jogjakarta karena selain memiliki tenaga kurir sendiri juga bekerjasama dengan beberapa jasa pengiriman lain baik jasa pengiriman dokumen, paket maupun kargo. Hal ini dilakukan untuk menyempurnakan semuanya karena masing-masing jasa pengiriman memiliki keunggulan dan kelemahan. Sebagai contoh ada jasa

pengiriman yang bisa melayani kiriman barang cair dan tetapi tidak melayani kiriman barang elektronik, ada juga sebaliknya, disinilah Gama Logistik berperan sebagai penyempurna sehingga semua jasa pengiriman tersebut ada di Gama Logistik.

Layanan City Courier merupakan layanan pengiriman dokumen dan barang dengan tujuan khusus dalam kota Jogjakarta. Terdapat pengiriman express (1/2 hari sampai) dan pengiriman reguler (1 hari sampai). Untuk layanan domestik dengan tujuan kota-kota di Indonesia Gama Logistik bekerjasama dengan RPX dan JNE untuk layan

kiriman express dan ESL, Atlas, GoSmac untuk layanan Reguler. Sedangkan Armindo dan HIRA untuk layanan Cargo.

Layanan pengiriman ke luar negeri Gama Logistik bekerjasama dengan jasa pengiriman UPS dan FedEx. Bila anda melakukan pengiriman ke negara manapun memakai UPS atau FedEx dengan mengirimkan langsung ke kantor UPS atau FedEx, anda akan rugi karena selain anda harus mengantar ke kantornya anda juga tidak mendapat diskon, tetapi bila kirim di Gama Logistik selain kiriman di *pick up* oleh petugas Gama Logistik, juga akan mendapat diskon yang sangat menarik.

Apapun jenisnya, berapapun banyaknya dan kemanapun tujuannya bisa dilayani di Gama Logistik. Dapatkan fasilitas *pick up* gratis, diskon pengiriman yang menarik serta pembayaran secara kredit. Untuk informasi lebih lanjut bisa menghubungi kami di 0274-6907667 atau YM: gama_logistik.

Gama Auto Service Selenggarakan Pelatihan Otomotif Bagi Dosen dan Mahasiswa



www.ultratune.gamamulti.com

Pada tanggal 11-27 Maret 2013 Gama Auto Service menyelenggarakan beberapa kegiatan pelatihan otomotif di bengkel Ultratune Gama Auto Service. Pelatihan tersebut antara lain Pelatihan *Spooing* dan *Balancing* untuk mahasiswa UNS (Universitas Negeri Surakarta) dan Pelatihan *Engine Electronic Fuel Injection & Spooing Wheel Balancing* bagi Dosen UMP (Universitas Muham-

madiyah Purworejo).

Kegiatan ini dimulai dengan diselenggarakannya pelatihan bagi Dosen Universitas Muhammadiyah Purworejo. Pelatihan ini bertujuan untuk membekali para dosen agar memiliki kemampuan Penyetelan *Wheel Alignment* pada kendaraan dan penyetelan *Wheel Balancing* (Menyeimbangkan Roda). Pelatihan yang bekerjasama dengan Laboratorium Sekolah Vokasi Prodi Otomotif Universitas Gajah Mada ini merupakan sarana meningkatkan kualitas kompetensi di bidang otomotif khususnya *Engine EFI* dan *Wheel Alignment*. Ultratune Gama Auto Service selalu menyediakan fasilitas yang baik dan lengkap untuk training baik

sumber daya manusia maupun sarana dan prasarana.

Selain itu Gama Auto Service juga menyelenggarakan pelatihan bagi mahasiswa Universitas Negeri Surakarta sebagai wujud sumbangsih terhadap dunia pendidikan. Pelaksanaan yang berlangsung selama enam hari ini diarahkan pada ranah praktis, sehingga peserta dapat memperagakan secara langsung bagaimana melakukan pekerjaan *spooing* dan *wheel balancing*. Pelatihan otomotif Ultratune Gama Auto Service ini akan diselenggarakan secara kontinyu bagi para dosen dan mahasiswa universitas di seluruh Indonesia.



PEMIMPIN UMUM
M. AFRIZAL HERNANDAR

EDITOR
INDAH SUBADRA

GRAFIS
HIDRA WIRA BUANA

Contact Us :

GAMA MULTI GROUP
Bulaksumur H-5 Yogyakarta
Telp : 0274 549426, 552433, 6491970
Fax : 0274 549427
Email : gmum@gamamulti.com
www.gamamulti.com



Produk
Gama Herbal Indonesia



"Sahabat
Hidup Sehat"

GEBYAR
UNDIAN
SERVIS
GAMA AUTO
SERVICE!!

Bulan penuh kejutan, **periode April-Juni 2013** bagi para pelanggan setia bengkel dapatkan hadiah menarik **Android Tablet, Android Phone, Blackberry, DVD, Tape Mobil, voucher, Flashdisk, dan masih banyak lagi.** Ketentuan dan syarat segera hubungi **Gama Auto Service.** Dapatkan peluang dan kesempatan segera, mobil aman hati senang.